Las fotografías pertenecen al Colegio Oficial de Pilotos de Aviación Comercial

Metro expone las fotografías más espectaculares realizadas por pilotos de aviación "desde las alturas"

- Desde el 16 hasta el 30 de septiembre en la sala Expometro de la estación de Retiro
- La muestra recoge diferentes aspectos del trabajo de los pilotos y los paisajes que observan desde las aeronaves

xx de septiembre de 2015- Metro de Madrid mostrará las fotografías aéreas más espectaculares realizadas por pilotos de aviación a través de la exposición "Imágenes de Altura", que albergará la sala de Exposiciones de la estación de Retiro, Expometro, desde el 16 de septiembre hasta el día 30. La exposición, organizada por el Colegio Oficial de Pilotos de la Aviación Comercial, muestra además diversas facetas de la profesión desde el punto de vista de los propios pilotos, autores de las imágenes.

Con esta iniciativa, la Comunidad de Madrid dará a conocer a los madrileños, y en concreto, a los viajeros de Metro, el mundo de la aviación de una manera diferente, mostrando diversos ámbitos de esta disciplina y compartiendo paisajes que conforman el día a día de los pilotos con espectaculares fotos aéreas desde puntos de vista totalmente diferentes a los habituales. Todas las fotografías se han publicado en la revista Aviador, del Colegio Oficial de Pilotos de la Aviación Comercial.

A través de las imágenes, los visitantes pueden descubrir las diferentes disciplinas aeronáuticas o a la formación de los profesionales. También muestran el importante servicio público que se realiza desde el aire, por ejemplo, en vuelos de extinción de incendios o en servicios de emergencias médicas. La seguridad es un tema muy presente en la exposición, al que han querido dar un espacio protagonista.

En la exposición se podrá disfrutar además de un adelanto del documental "Ser piloto" que ha elaborado el COPAC y que se estrenará próximamente. El documental recoge testimonios de diferentes colegiados que muestran los aspectos más importantes de la profesión, como la responsabilidad, la profesionalidad y la vocación de servicio.

Metro de Madrid, como principal medio de transporte público de Madrid, ha querido dar la bienvenida en sus instalaciones a este otro medio de transporte al que da acceso a través de la línea 8, desde las estaciones Aeropuerto T1-T2-T3 y Aeropuerto -T4.

Con la organización de esta exposición, la Comunidad apuesta por la difusión de actividades culturales en Metro, dando la oportunidad y fomentado el trabajo artístico de diferentes colectivos y artistas, mostrando sus trabajos a los millones de viajeros que se mueven día a día en Metro.

"Imágenes de altura" se podrá visitar de lunes a domingo en horario de 10 a 14 y de 16 a 20 horas en la estación de Retiro (Línea 2).